



INTERNATIONAL MEDIA,

# PMTS dan Yayasan Seni Budaya Indonesia - Tiongkok Gelar Talkshow Bertajuk Mengapa Belajar Bahasa Chinese



Pengurus PMTS memberikan cenderamata ke Yovita Santoso, Murpin Josua Sembiring dan Novi Basuki.



Pemberian cenderamata ke delegasi Sabah China Chamber of Commerce.

**SURABAYA (IM)** - PMTS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya) bersama Yayasan Seni Budaya Indonesia - Tiongkok (Indonesia Chinese Cross Culture) menggelar talkshow dengan tema "Mengapa Belajar Bahasa Chinese", di Atrium Lenmarc Mall, Surabaya, Sabtu (17/12).

Talkshow menghadirkan dua narasumber yaitu cendekiawan muslim DR. Novi Basuki dan Guru di sekolah tiga bahasa "Little Sun", Yovita Santoso, B.Ed. M.M.

Rektor Universitas Ma Chung Malang Assoc. Prof. Dr. Murpin Josua Sembiring sebagai moderator. Hadir sejumlah pengurus dan anggota berbagai yayasan dan perkumpulan Tionghoa di Surabaya. Selain itu anggota delegasi

Kamar Dagang Umum Sabah Tiongkok (Sabah China Chamber of Commerce) Malaysia.

Saat membuka talkshow, Murpin Josua Sembiring menginformasikan tentang perkembangan pesat negara Tiongkok di berbagai bidang, khususnya ekonomi. Sehingga bahasa Mandarin menjadi semacam bahasa ekonomi.

Sementara itu, Novi Basuki sebagai pembicara pertama, menyampaikan pentingnya belajar bahasa Mandarin yang mencerdaskan otak. "Bahasa Mandarin itu simpel dan bermakna. Serta dituturkan terbanyak di dunia," ujar pria yang menyelesaikan pendidikan S1, S2, dan S3 di Tiongkok itu.

Dia juga menyampaikan cara cepat belajar bahasa Man-



Suasana talkshow yang berlangsung hangat dan interaktif.

darin, yakni dengan menciptakan lingkungan berbahasa, mencintai bahasa dan budayanya, serta memperjelas tujuan belajar bahasa untuk menentukan metode pembelajaran.

"Bahasa Mandarin penuh

filosofi. Sayangnya sentimen Anti China di negara kita masih kental. Kita butuh talenta yang menjelaskan Tiongkok dan Tionghoa, guna mempercepat hubungan dua negara," tegas Novi.

Yovita Santoso yang berprofesi sebagai seorang guru, meminta orangtua mengharuskan anak agar belajar bahasa Mandarin sejak usia dini.

"Bahasa Mandarin menjadi kebutuhan yang diminati

semua lapisan masyarakat, tanpa memandang suku, ras dan agama," ungkapnya.

Menurutnya saat ini, bahasa Mandarin tak hanya digunakan untuk pekerjaan, tapi juga traveling dan entertainment. Chandra Wuriyanto Woo selaku Ketua Yayasan Seni Budaya Indonesia - Tiongkok menyampaikan, kegiatan ini digelar agar masyarakat memahami pentingnya belajar bahasa Mandarin.

"Apalagi hubungan Indonesia dan Tiongkok sangat erat, baik di bidang perdagangan maupun pertukaran pelajar," ujarnya.

Dia juga menyampaikan, jika dalam waktu dekat, pihaknya akan menggelar talkshow yang membahas tentang tradisi warga Tionghoa di

Indonesia.

Hal senada juga diungkapkan Ketua Koordinator Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya H. Abdullah Nurawi, bahwa kegiatan ini juga bertujuan memotivasi anak muda tentang pentingnya belajar bahasa Mandarin.

"Karena untuk berbisnis dengan pengusaha atau pedagang asal Tiongkok, perlu menggunakan bahasa Mandarin," ujarnya.

Dalam kesempatan itu, pengurus PMTS juga memperkenalkan pengurus Muda Mudi PMTS yang baru saja dibentuk.

Menurut Sekretaris PMTS Rasmono Sudarjo, pembentukan pengurus Muda Mudi PMTS ditujukan untuk regenerasi organisasi. ● anto tze

## Anasera, Siswa Hainan School Bali Sumbang Dua Emas di Ajang The 8<sup>th</sup> World Junior Wushu Championships

**DENPASAR (IM)** - Anasera Zahra Haryoso, Siswa Hainan School Bali sukses menyumbangkan dua emas untuk Indonesia dalam ajang The 8th World Junior Wushu Championships.

Siswa Hainan School Bali tersebut mampu mengalahkan Singapura, IRI, UZB, HZL. Acara tersebut dibuka Presiden Joko Widodo pada Senin (5/12) dalam ajang mencetak prestasi dan pererat hubungan antarbangsa.

Digelar di ICE (Indonesia Convention Exhibition) BSD City, Tangerang, kejuaraan internasional dari salah satu cabang olah raga bela diri tersebut diikuti oleh 62 negara yang mewakili 5 benua dan berlangsung hingga 11 Desember.

Presiden Joko Widodo menyambut gembira diadakannya gelaran olahraga wushu internasional tersebut. Menurut Presiden sebagaimana semangat yang terkandung dalam Bhinneka Tunggal Ika,



Foto bersama usai prosesi penyerahan hadiah dan sertifikat penghargaan.

ajang kejuaraan tersebut juga menjadi jembatan persahabatan untuk mempererat tali persaudaraan antarbangsa.

Kejuaraan dunia Junior Wushu ini merupakan kali kedua Indonesia didapuk sebagai tuan rumah, setelah yang pertama pada tahun 2008 di Bali yang juga melahirkan juara dunia dan juara Asian Games Indonesia seperti Lindsweil Kwok dan Edgar Xavier Marvelo.

Untuk itu, Ketua Yayasan Hainan Bali Hendra Pangestu didampingi Sekretaris Sudiarta Indrajaya, Putu Chandra dan Yudi Antara memberikan hadiah khusus kepada Anasera Zahra Haryoso dan pelatihnya uang tunai sebesar Rp25 juta.

Penyerahan itu langsung diberikan kepada Anasera di SD Hainan School Denpasar pada Rabu (14/12).

"Ada pun dana Rp25

juta ini terkumpul dari Perhimpunan Hainan Bali dan Indonesia sebagai bentuk apresiasi dan motivasi siswa Hainan Bali School agar terus berlatih dan meraih prestasi yang lebih baik," ujar Sudiarta Indrajaya dalam sambutan singkatnya dihadapan para siswa, orang tua, guru, pelatih dan juga dinas pendidikan dan olahraga kota Denpasar.

Ibu Kandung Anasera, Dian Galih Prahesti mengaku

bangga atas prestasi yang diraih putri pertamanya.

"Anasera memang senang olahraga, tekun berlatih. Kami selaku orang tua tentu sangat mendukung keinginan anak yang positif ini, meskipun kami tidak pernah memaksa apalagi pasang target agar jadi juara," ujarnya.

Dia lalu mengungkapkan bahwa, Anasera memang mengidolakan Atlet Wushu Indonesia Edgar Xavier Marvelo

mempertahankan gelar juara Changquan pada Kejuaraan Dunia Wushu 2022 di Alabama, Amerika Serikat.

Sebelumnya juga meraih medali emas di Kejuaraan Dunia di Shanghai, Tiongkok 2019. Kepala SD Hainan School Elvi Mariati Pintubatu, M.Pd menyambut baik prestasi anak didiknya yang dapat mengharumkan nama Bali dan Indonesia.

Keberhasilan itu tidak terlepas dari kegigihannya dalam melatih siswa agar selalu berani tampil, berani berdialog dan berpendapat.

Apresiasi terhadap siswa yang berprestasi yang mengikuti perlombaan memang rutin dilakukan pihak sekolah dalam setiap minggu. Bahkan apresiasi itu yang dilibatkan pihak orang tua mereka sehingga siswa - siswa semakin berprestasi.

Selain itu, pihak sekolah juga menerapkan pembelajaran percontohan, dimana guru - guru yang lebih dahulu tampil sebelum anak - anak tampil. "Contohnya, guru-guru kami tampil menari, menyanyi lebih dahulu sebelum anak - anak kami diajarkan menari," ujarnya.

Upaya itu diharapkan bisa memotivasi siswa lebih berani tampil dan percaya diri.

Dalam Hainan Students Performance tersebut turut memberikan penghargaan dinas pendidikan dan olahraga kota Denpasar. ● ist



Penyerahan hadiah uang tunai untuk Anasera Zahra Haryoso dan pelatihnya dari Perhimpunan Hainan Bali dan Indonesia.



Penyerahan sertifikat penghargaan kepada Anasera Zahra Haryoso.



Anasera Zahra Haryoso saat menerima medali emas di ajang The 8th World Junior Wushu Championships.

## STP Trisakti Berikan Pelatihan Pengembangan Produk Kuliner Betawi Berbasis Digital Marketing di Tangsel

**JAKARTA (IM)** - STP (Sekolah Tinggi Pariwisata) Trisakti melaksanakan program insentif hibah Kemendikbud Ristek terintegrasi dengan MBKM (Merdeka Belajar Kampus Merdeka) berbasis IKU (Indikator Kinerja Utama) bagi PIS (Perguruan

Tinggi Swasta) tahun 2022. Program tersebut dilakukan di Kelurahan Parigi Baru, Tangerang Selatan dan dilaksanakan dalam kurun waktu satu bulan, November 2022 hingga Desember 2022.

Kegiatan yang melibatkan Karang Taruna Parigi-

baru, Tangerang Selatan itu merupakan implementasi dari program KKM (Kegiatan Kemandirian Masyarakat) guna membentuk dan mengembangkan kelompok masyarakat yang mandiri secara ekonomi dan sosial, (softskill dan hard-skill).

Dalam hal ini, STP Trisakti berkontribusi dalam mendukung peningkatan kapasitas masyarakat berupa pelatihan pembuatan produk, pengembangan, hingga pemasaran berbasis digital marketing.

Produk yang dikemas berupa olahan kuliner Betawi

seperti Dodol Betawi, Kue Akar Kelapa, Biji Ketapang dan Kembang Goyang.

Kelompok Karang Taruna Kelurahan Parigi Baru dan terlihat sangat antusias dalam mengikuti kegiatan ini.

Program pengabdian masyarakat di Karang Taruna

Parigibaru juga diterima langsung oleh Mamit Setiawan (Ketua Karang Taruna Parigi) dan Suhanda Johan, tokoh masyarakat Parigibaru.

Program pengabdian masyarakat ini didukung oleh dosen-dosen yang ahli dalam bidangnya yaitu Devita Gantina, SST, Par, M. Par dalam bidang pariwisata, M. Syaltur Abduh M. Par dalam bidang kuliner, dan Joko Haryono M. Par dalam bidang pemasaran.

Selain itu, lima mahasiswa/i STP Trisakti yang terjun langsung ke masyarakat guna melihat langsung proses kerja dan dapat memberikan alternatif solusi untuk permasalahan nyata kepada masyarakat.

Ada pun rangkaian kegiatan dimulai Minggu (4/12), diawali dengan pengenalan

anggota tim kepada Kelompok Karang Taruna, dilanjutkan dengan proses pengolahan Dodol Betawi.

Selanjutnya, Senin (5/12) dilakukan proses penyempurnaan olahan jajanan khas Betawi tersebut. Dan pada Sabtu (17/12) dilakukan kegiatan akhir dari rangkaian pelatihan yaitu pengemasan produk dan pemasaran berbasis digital sehingga keuntungan ekonomi dari seluruh produk dapat meningkat secara maksimal.

Pada hari itu juga dilakukan monitoring dan evaluasi oleh Djoni Wibowo, Wakil Ketua 1 STP Trisakti dan Ir. Fachrul Husain Habibie, Kepala Pusat Penjaminan Mutu STP Trisakti atas seluruh rangkaian kegiatan yang dilakukan oleh dosen STP Trisakti dan mahasiswa. ● kris



Pelatihan pengolahan dan pengemasan produk kuliner khas Betawi.



Pelatihan pengolahan dan pengemasan produk kuliner khas Betawi.





# China Chamber of Commerce in Indonesia Sukses Selenggarakan Musyawarah Tahunan 2022 dan Pemilihan Dewan Pengurus Periode Delapan

JAKARTA (IM) - China Chamber of Commerce in Indonesia, Jumat (16/12) lalu menyelenggarakan Musyawarah Tahunan 2022, Pemilihan Dewan Pengurus Periode Delapan, di Shangri-La Hotel Jakarta.

Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang, Minister Councillor sekaligus Atase Ekonomi dan Bisnis Kedubes Tiongkok di Indonesia Shi Ziming dan perwakilan lebih dari 200 perusahaan Tiongkok hadir dalam acara tersebut.

Selain itu Ketua PERPIT Abdul Alek Soelystio, Wakil Ketua KIKT Bobby Gafur Umae, Ketua ICBC Alim Markus, Ketua LIT Mayjen TNI (Purn.) Sudrajat, Ketua FOBI (Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) Edy Kusuma, Wakil Ketua PSMTI Hasan Karman dan CEO Bisnis Indonesia Xie Han Xian.

Chairman of China Chamber of Commerce in Indonesia Zhang Chaoyang menyampaikan laporan kerja dan rencana keuangan untuk tahun 2023.

Zhang Chaoyang dan Honorary Chairman Zhang Jinxing menyerahkan penghargaan kepada 20 institusi anggota terbaik di tahun 2021-2022.

Wakil Ketua Harian Pimpinan Musyawarah sekaligus Ketua Dewan Pengurus Liu Cheng mengumumkan hasil pemungutan suara :

Dewan Pengurus China Chamber of Commerce in Indonesia menghasilkan 37 institusi pengurus :

1. Bank of China Cabang Jakarta Branch Zhang Chaoyang.
2. Power China International Group Limited Guo Xiaodan.
3. China Taiping Insurance Indonesia Co, Ltd Xue Baohua.
4. PT Bank ICBC Indonesia Zhang Jinxing.
5. Kantor Perwakilan China Railway Group Indonesia Wang Kun.
6. Virtue Dragon Industrial Park Zhou Yuan.
7. Indonesia Universal Machinery Co, Ltd Liucheng.
8. China Road and Bridge (Group) Corporation Indonesia Office Wei Wen.
9. China Mobil International Limited Indonesia Representative Office Zhang Dong.
10. China Metallurgical Group Corporation Cao Xiaowei.
11. PT. KOKA INDONESIA Gao Jing.
12. PT. Indonesia Morowali Industrial Park (MIP) Lu Daojun.
13. China Railway Indonesia Co, Ltd Meng Jiwei.
14. Sany Indonesia Machinery Co, Ltd Zhang Zhaoqiang.
15. China Gezhouba Group



Dube Lu Kang



Zhang Zhaoyang



Xie Baohua



Liu Cheng



Para undangan yang hadir dalam Musyawarah Tahunan 2022, Pemilihan Dewan Pengurus Periode Delapan berfoto bersama.



Pimpinan China Chamber of Commerce in Indonesia berfoto bersama.

16. Xiamen Air Zhang Qi.
17. Huawei Technology Investment (Indonesia) Company Chen Min.
18. China Energy Engineering Group Indonesia Representative Office Wu Guanju.
19. China Council for the Promotion of International Trade Representative Office Zhu Yingmin.
20. China Civil Engineering Construction Corporation Shen Xin.
21. Gree Indonesia Electric Co, Ltd. Wu Rui
22. Indonesian Conch Cement Co, Ltd Chen Xiaobing.
23. PT.Sinotrans CSC Indonesia Li Zhenghong.
24. China National Chemical Engineering Co, Ltd Lu Zhiyuan.
25. PT. China Harbour Indonesia Zhang Huaping.
26. Dexin Steel Co, Ltd Bao Jianhua.
27. PT Bank China Construction Bank Indonesia Tbk You Wennan.

28. China Railway Siyuan Survey and Design Group Indonesia Branch Shi Yi.
29. Baosteel Indonesia Processing Center Li Chuwei.
30. China Unicom Global Limited Shi Wenqing.
31. Fangtai Electric (Indonesia) Co, Ltd Sun Ling.
32. China National Petroleum Corporation Indonesia Office Qian Mingyang.
33. Shenhua Guohua Power Company Indonesia Representative Office Sun Yiding.
34. Tianjin Julong Group Indonesia Yang Xueqiang.
35. Kereta Cepat Jakarta-Bandung Zhang Chao.
36. Spencer Indonesia International Limited Liu Wenjing.
37. Delta Group Li Guangjin.

Dubes Lu Kang mengatakan, hubungan Tiongkok-Indonesia sudah berkembang pesat dan kemitraan antara kedua belah pihak semakin meningkat. Pada Juli lalu, Presiden Joko Widodo melakukan kunjungan resmi ke Tiongkok. Dan pada November lalu, Presiden Xi Jinping menghadiri KTT G20 serta bertemu Presiden Joko Widodo.

Kedua kepala negara juga beberapa kali melakukan percakapan via telepon. Kedua negara saling mengisi antara inisiatif "Belt and Road" dan konsep "Poros Maritim Global" serta bersama-sama membangun komunitas masa depan.

Pola kerja sama "four-wheel drive" politik, ekonomi, humaniora dan kerja sama maritim terus diperdalam. Dan telah menjadi model bagi negara-negara berkembang untuk memperkuat diri mereka melalui persatuan dan saling menguntungkan.

Kerja sama ekonomi dan perdagangan Tiongkok-Indonesia membuah hasil yang bermanfaat. Hal ini tidak terlepas dari penanaman yang mendalam dari semua perusahaan Tiongkok di Indonesia. Juga dedikasi dan upaya China Chamber of Commerce in Indonesia serta semua perusahaan anggota.

"Dalam kesempatan ini, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada jajaran pimpinan dan semua anggota China Chamber of Commerce in Indonesia sebelumnya," ujar Dube Lu Kang.

Mengajukan empat saran untuk tim pimpinan dan tim kerja baru yaitu Pertama, dukungan yang lebih profesional.

China Chamber of Commerce in Indonesia diharapkan dapat mempelajari dan menilai kebijakan ekonomi serta perdagangan Indonesia, secara aktif berhubungan dengan pemerintah, mengintegrasikan dan mengkoordinasikan sumber daya dari semua pihak, secara aktif mewakili perusahaan untuk memperkuat komunikasi serta mengkoordinasikan dan mengatasi kesulitan dan tuntutan yang dihadapi dalam pengembangan perusahaan Tiongkok.

Kedua, kerja sama yang lebih luas. China Chamber of Commerce in Indonesia diharapkan lebih meningkatkan interaksi dan komunikasi dengan asosiasi pengusaha lokal Indonesia, mengorganisir dan membimbing perusahaan anggota untuk berpartisipasi aktif dalam kerja sama ekonomi dan perdagangan antar pemerintah, antar industri serta terus memperluas "lingkaran

pertemanan". Ketiga, aktivitas yang lebih kaya. China Chamber of Commerce in Indonesia diharapkan melakukan kegiatan yang lebih populer sesuai dengan kondisi lokal, membangun platform pembangunan bersama serta interaksi dan kerja sama yang lebih berkualitas untuk pengembangan perusahaan Tiongkok di Indonesia. Memersatukan perusahaan Tiongkok di Indonesia, membimbing dan membantu perusahaan anggota untuk aktif memenuhi tanggung jawab sosial mereka, melakukan banyak hal yang bermanfaat bagi masyarakat Indonesia.

Keempat, pertumbuhan yang lebih sehat. China Chamber of Commerce in Indonesia diharapkan lebih mengoptimalkan manajemen internal, meningkatkan aturan dan regulasi, menstandarkan mekanisme operasi, memperkaya tim, mengembangkan anggota baru, membimbing perusahaan anggota untuk beroperasi secara efektif, mencegah dan menyelesaikan berbagai risiko.

Pada saat yang sama diselenggarakan rapat pertama Dewan Pengurus Periode VIII, yang menominasikan dan memilih pimpinan utama China Chamber of Commerce in Indonesia antara lain ketua umum, ketua dewan pengurus, wakil ketua harian dan seken.

Chairman of China Chamber of Commerce in Indonesia : Zhang Chaoyang, Bank of China Jakarta Branch

Honorary Chairman: Zhang Jinxing, Industrial and Commercial Bank of China (Indonesia) Co., Ltd.

Chairman of the Council: Wang Kun, Indonesia Representative Office of China Railway Group Co., Ltd.

Executive Vice Chairman: Liu Cheng, Indonesia Universal Machinery Co., Ltd.

Secretary-General: Xue Baohua, China Taiping Insurance Indonesia Co., Ltd.

Zhang Chaoyang dari Bank of China Jakarta Branch berhasil terpilih kembali sebagai Chairman of China Chamber of Commerce in Indonesia Periode VIII.

Chairman Zhang Chaoyang dalam pidatonya mengatakan tiga tahun terakhir ini China Chamber of Commerce in Indonesia telah mencapai hasil yang bermanfaat.

"Saya merasa terhormat terpilih sebagai Chairman China Chamber of Commerce in Indonesia. Saya ingin berterima kasih atas kepercayaan Kedubes Tiongkok di Indonesia serta pengakuan semua anggota. Saya akan bekerja keras dengan dewan pengurus dan tim pimpinan baru," ujar Chairman Zhang Chaoyang. • idn/din

## Edy Kusuma Sampaikan Pidato Penuh Semangat di Acara China Chamber of Commerce in Indonesia Biarkan Semuanya Menjadi Indah dan Terjadi Bersama di Sini!



Edy Kusuma menyampaikan pidato.

JAKARTA (IM) - China Chamber of Commerce in Indonesia yang telah berdiri selama 17 tahun dan memiliki lebih dari 300 anggota perusahaan pusat dan BUMN Tiongkok, Jumat (16/12) lalu sukses mengadakan pemilihan dewan pengurus baru dan Musyawarah Anggota Tahunan 2022, di Shangri-La Hotel Jakarta.

Chairman of China Chamber of Commerce in Indonesia yang juga President of Bank of China Jakarta Branch Zhang Chaoyang kembali terpilih menjadi ketua umum.

Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang datang ke musyawarah tersebut dan menyampaikan pidato ucapan selamat.

Pengusaha sekaligus Pebisnis ternama internasional yang juga Ketua FOBI (Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) Edy Kusuma diundang hadir dan menyampaikan pidato penuh semangat atas nama FOBI.



Dube Lu Kang bersulang dan berbincang akrab bersama Edy Kusuma.

Dia dipuji oleh Dube Lu Kang dan Chairman Zhang Chaoyang serta menarik perhatian pengusaha dari China Chamber of Commerce in Indonesia.

Berikut isi pidato Chairman Edy Kusuma:

Merupakan kehormatan besar hadir pada musyawarah tahunan ini dan berbicara beberapa patah kata dari hati saya.

Saya juga sangat senang mendapat kesempatan berkumpul bersama dengan begitu banyak teman baru dan kawan lama dari

China Chamber of Commerce in Indonesia. Bisa dikatakan seperti angin musim semi, hangat dan nyaman.

Atas nama FOBI, saya menyampaikan selamat yang hangat dan doa atas suksesnya penyelenggaraan Musyawarah Tahunan China Chamber of Commerce in Indonesia serta terpilihnya kembali Presiden Zhang Chaoyang sebagai Chairman.

Lewat perkembangan selama belasan tahun, China Chamber of Commerce in Indonesia terus berkembang besar mengikuti

perkembangan zaman.

Perusahaan yang menjadi anggotanya sudah berkembang di berbagai daerah di Nusantara yang indah ini, bersatu dan berjuang bersama serta mengubah cetak biru besar pembangunan ekonomi menjadi kekuatan besar yang saling menguntungkan bagi kedua negara.

Banyak proyek yang telah membuahkan hasil. Demi menghadirkan kesejahteraan bagi masyarakat Indonesia.

Sebagai komunitas persaudaraan Indonesia, kami memandangkan Anda dengan penuh kekaguman dan kegembiraan; Sebagai saudara Tionghoa yang darahnya lebih kental dari air, kami merasa amat bangga dengan Anda.

Saya juga ingin menggunakan kesempatan ini untuk memperkenalkan FOBI kepada semua teman-teman saya.

Kita semua tahu bahwa liong dan barongsai dance berasal dari Tiongkok dan merupakan tradisi budaya Tionghoa yang diwariskan oleh leluhur warga Tionghoa perantauan.

Liong dan barongsai dance telah melalui pasang surut, kebangkitan dan perkembangan, FOBI telah menjadi organisasi olahraga berskala nasional di bawah naungan Kementerian Pemuda dan Olahraga RI.

Berkat popularitas kegiatan ini, saat ini FOBI telah berdiri di 27 dari 34 provinsi di Indonesia, juga telah memasukkan liong dan barongsai dance dalam program Pekan Olah-

raga Nasional dan pertandingan internasional.

Di setiap kota besar dan kecil, sudah ada puluhan ribu tim dragon dan barongsai dance, dan lebih dari 90% di antaranya adalah remaja non etnis Tionghoa Indonesia.

Belum lama ini kami baru saja sukses menggelar Kejurnas di Jawa Tengah yang berlangsung meriah dan luar biasa. Hal tersebut belum pernah terjadi sebelumnya.

Bahkan TNI juga mengirimkan beberapa tim untuk mengikuti pertandingan tersebut dan meraih prestasi yang baik.

Dua tahun yang lalu, saya ditunjuk untuk memimpin FOBI, saya hanya ingin menjadikan olahraga ini sebagai yang paling mewakili budaya rakyat Tiongkok.

Dan masyarakat Indonesia melakukan olahraga liong dan barongsai dance ini dengan lebih baik, untuk meningkatkan keharmonisan antar kelompok etnis melalui olahraga ini.

Juga memberikan sedikit kontribusi guna mendorong interaksi humaniora antara Tiongkok-Indonesia di era baru ini.

Dalam tiga tahun terakhir, pandemi Covid-19 telah melanda dunia. Kita telah menghadapi kesulitan bersama, menyaksikan keuletan kita bersama serta saling membantu. Akhirnya, kita telah melihat fajar menyingsing.

Sepengalaman saya, baik sebagai Ketua Umum FOBI maupun sebagai pengusaha, saya berharap



Edy Kusuma membubuhkan tanda tangan di lokasi musyawarah tahunan.

di tahun-tahun mendatang dapat memperkuat interaksi dan memperlancar kerja sama dengan teman-teman dari China Chamber of Commerce in Indonesia.

Marilah kita bersama-sama mendukung China Chamber of Commerce in Indonesia! Saya berharap teman-teman dari China Chamber of Commerce in Indonesia serta berbagai kalangan masyarakat Indonesia akan memberikan dukungan kuat bagi FOBI.

Biarkan Semuanya Menjadi Indah dan Terjadi Bersama di Sini!

Terakhir, saya ingin mengungkapkan perasaan saya kembali dengan meminum lirik terkenal :

Di masa lalu hingga hari ini, Tiongkok dan Indonesia selalu berada dalam hatiku. Kapanpun dan dimanapun, cinta yang sama selalu di hatiku! Terima kasih semua! • idn/din